

Al ritmo del zapateo, las cuecas se tomaron Mostazal

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 12 de Septiembre de 2013 09:57 -



Ya los aires del dieciocho se sienten en el aire. Y es que el primer zapatazo estuvo a cargo de alumnos y apoderados que participaron del Campeonato de Cueca Escolar que organizó el Liceo Alberto Hurtado junto a la municipalidad y que contó con la participación de alumnos de establecimientos educacionales de todos los sectores de la comuna, lo que llevó a cientos de padres orgullosos asistieran a ver a sus hijos bailar en el Gimnasio Municipal. De esta manera las chupallas, pañuelos y botas se comenzaron a apoderar de una comuna rica en tradiciones y costumbres típicas de la zona centro sur, volviendo a retomar el desafío de ganar al son del baile tradicional pero esta vez siendo el turno de los alumnos del primer ciclo básico que se presentaron en la Escuela Hijos del Sol de Los Marcos, oportunidad en la que las ganas de zapatear fuerte y llevarse el triunfo se hizo eco en el patio de la escuela que fue testigo de las destrezas de sus participantes.

Para continuar con la fiesta fue que hasta la Plaza de Armas llegaron los alumnos de establecimientos educacionales de la comuna para dar vida a la “cuecatón” que convocó a más de 100 parejas que tuvieron la oportunidad de lucirse frente a sus vecinos y las autoridades locales que presenciaron esta gran intervención urbana que llevó a que decenas de mostazalinos pudieran ver las diversas representaciones artísticas vinculadas a los tipos de cueca que se bailan en el país, las que se hicieron presente en Mostazal.

De cara a las actividades que se han organizado para este mes de fiestas patrias, este viernes 13 y sábado 14 el sector de Angostura oficiará de anfitrión, recibiendo en la multicancha de la Villa Violeta Parra desde las 20:00 hrs. a los interesados en competir por el cetro del campeonato que organiza el Club de Huasos del sector; y por su parte la Villa Las Lomas, de la misma localidad, también estará recibiendo también el mismo fin de semana a los interesados en competir en una de las categorías infantil, juvenil y adulto, dando su inicio ambos días a las 19:00 hrs. y que será realizado en dependencias de su multicancha.

En tanto, y ya con la celebración de las fiestas patrias a puertas de llegar, el martes 17 se realizará una feria costumbrista en la Plaza de Armas, en la que participarán los establecimientos educacionales de la comuna, para luego a las 16:00 hrs. dar paso otra feria costumbrista pero esta vez de artesanos de la comuna, la que será la antesala de la

Al ritmo del zapateo, las cuecas se tomaron Mostazal

Escrito por Gety Pavez Vidal

Jueves, 12 de Septiembre de 2013 09:57 -

inauguración de la Fonda Oficial en el sector de el bajo, a continuación del Estero Tronco, y que luego dará pie a un show musical en el Parque La Terraza.

Por su parte, el tradicional desfile se realizará el día miércoles 18 desde las 12:00 hrs. en la Plaza de Armas, que conmemorará un nuevo aniversario de la patria.